

12月5日(水)



思わず笑顔になる  
まちの話題を  
みなさまに  
お届けします

### 町内最高齢 104歳 千賀ゆくゑさんを表彰

町の最高齢者となられた千賀ゆくゑさんを、金子町長と館林議長が訪問、表彰しました。

敬和園に入所している千賀さんは、大正3年生まれで、御年104歳。ご家族と施設職員が見守る中、町長からお祝いの言葉と記念品が贈られると、千賀さんは「ありがたい、ありがたい」と満面の笑みで応えてくれました。

これからも元気に長生きしてくださいね。



1月15日(火)

### 昔の遊びとどんど祭り 錦津小 新年ふれあいの会

錦津小学校で、「新年ふれあいの会」が開催され、1・2年生とその保護者が参加しました。

「みんなでぼかぼか言葉があふれる思いやりのある会にしよう」という目標を立て、昔の遊び体験、抹茶おもてなし体験、どんど焼きが行われました。

参加した女性は、「抹茶のお手前がとっても上手でした。孫の点ててくれたお茶はとっても美味しかったです。こうやってお作法を習う機会があるということは、とてもすてきなことだと思えます」と語りました。

炭火でこんがり焼いたお餅を食べた子どもたちからは「みんなと一緒に、炭で焼いて、お外で食べているからこんなにおいしいんだね」という声も聞こえ、全員がにこにこ笑顔となりました。

1月25日(金)

### とうしん基金から助成 町の社会文化の向上に

公益財団法人とうしん地域振興協力基金から、助成金30万円をいただきまし

た。今年度は、町が「社会文化活動」として実施した2つの事業について助成を受けました。

1つは9月8日(土)開催された筑前琵琶演奏会、そしてもう1つはファミリーセンターと福地公民館の音響備品購入事業です。

東濃信用金庫は、とうしん地域振興協力基金を設立し、地域産業の振興、社会福祉の向上、生活環境の整備、社会文化活動など、様々な地域活性化・振興発展を目的とした事業に助成・支援を行っています。ありがとうございます。



1月25日(金)

### みんなで守ろう、 大切な文化財！

毎年1月26日は文化財防火デーです。この日を中心に、全国的に文化財防火運動が展開され、文化財に対する愛護意識が高まっています。国の重要文化財に指定されている伊岐津志地内の明鏡寺観音堂では、1月25日(金)に関係者のみなさんにより防火訓練が実施されました。ホースを持つ手もかじかむ寒さの中での訓練となりましたが、弧を描く放水は冬空に吸い込まれ、参加したみなさんはより一層文化財を後世に伝える気持ちを持っています。

